

Amtsblatt

80 Jahre und kein bisschen müde

Mit einem Empfang würdigte die Stadt Bretten Horst Seefeld, das Ehrenmitglied und ehemaliger Vizepräsident des Europäischen Parlaments, den Träger der Bürgermedaille der Stadt Bretten, anlässlich seines 80. Geburtstag am 21. November 2010.

Oberbürgermeister Martin Wolff zeichnete dabei das Bild eines überzeugten Europäers, der mit der Begründung des Europafestes entscheidend zum harmonischen Umgang der Völker und Ethnien in Bretten beigetragen hat. Die Leistungen Seefelds in der Europapolitik standen im Mittelpunkt des Grußwortes von Evelyne Gebhardt, MdEP, während René Répasi als Kreisvorsitzender der SPD Karlsruhe-Land die parteipolitischen Meriten des immer noch aktiven 80-Jährigen erläuterte. Zahlreiche Gäste aus allen politischen Lagern gratulierten Horst Seefeld. Für die feierliche musikalische Stimmung sorgten Schülerinnen der JMS Selina Pfatteicher (Trompete), Laura Pfatteicher und Cristina Braun (beide Klavier).

